

町民の皆さまへ

新型コロナウイルス感染症について、町民の皆さまの感染防止対策の徹底により、現時点で町内での感染は確認されておらず、日々の取り組みに大変感謝しております。

全国的に新型コロナウイルスの感染拡大に歯止めがかからず、県内でもクラスターが相次いで発生するなど、感染者の増加に伴い医療提供体制への負担が増加しています。一人一人が状況の悪化を認識し、いつどこで感染してもおかしくないという危機感をもって感染対策を実施していかなくてはなりません。

家庭や職場内において「新しい生活様式」の継続と併せて、適切な換気や湿度の確保など、冬場の感染防止対策を徹底しましょう。

これから人の動きが増える年末年始を迎えるにあたり、以下についてご協力をお願いいたします。

- 感染が拡大している地域へ移動する場合は、移動の必要性を慎重に判断し、移動先での慎重な行動をお願いします。
- 帰省する場合には、家庭内でも基本的な感染症対策を徹底し、特に大人数での会食を控えるなど、高齢者等への感染につながらないように注意をお願いします。
- 忘年会や新年会等はなるべく普段から一緒にいる人と少人数・短時間で開催し、会話する際はマスクを着用しましょう。
- 外出する際には、移動先の情報を確認し、混雑する場所や時期を避けるようお願いいたします。

「ウイズコロナ」の状況の中、今後も新型コロナウイルスの感染者が発生することは避けられません。

町民の皆さまには、**新型コロナウイルスの陽性となった方やその関係者、医療従事者などへの差別や偏見は、絶対になさらないようお願いいたします。**

他人を思いやり、辛抱強く、様々な努力と工夫を重ねながら、この難局を乗り越えていきましょう。

令和2年12月25日

只見町新型コロナウイルス対策本部

